

PRESSEINFORMATION

Landkreis Oldenburg

Kreishaus schränkt Besuchsmöglichkeiten stark ein

Landkreis Oldenburg, 16. März 2020 - Um die Ausbreitung des neuartigen Coronavirus zu verlangsamen, wird im Kreishaus des Landkreises Oldenburg bis auf Weiteres der allgemeine Besucherverkehr deutlich eingeschränkt.

Alle Anliegen, die nicht absolut dringlich sind, müssen auf einen späteren Zeitpunkt verschoben werden. Entsprechend sind die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der Kreisverwaltung angewiesen. Es ist jedoch weiterhin möglich, postalisch, telefonisch oder per E-Mail Kontakt aufzunehmen, um persönliche Anliegen zu erörtern.

Wenn ein persönlicher Kontakt zwingend notwendig ist, muss dies ab sofort vorher unbedingt telefonisch vereinbart werden. Dabei sind die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der Kreisverwaltung angewiesen, mindestens zwei Meter Abstand zu halten.

Der Zugang zum Kreishaus erfolgt ausschließlich nur noch über den Haupteingang. Dort ist ein Desinfektionsspender aufgestellt, der von allen Besucherinnen und Besuchern benutzt werden muss.

Der Landkreis Oldenburg schließt sich der Empfehlung des Bundesgesundheitsministers an und appelliert an Reiserückkehrer aus Risikogebieten, 14 Tage lang zu Hause zu bleiben. Wer in dieser Zeit Krankheitssymptome entwickelt, soll sich sofort bei seinem Hausarzt oder der Ärzthotline 116117 melden.